

“Piezas ocultas” es el nuevo programa para atraer a los más pequeños al Museo Arqueológico de Elda

27/07/2023



El edil de Museos, Iñaki Pérez, ha dado a conocer el nuevo programa para la modernización y divulgación del Museo Arqueológico de Elda. Se trata de “Piezas ocultas”, con el que no solo crearán nuevos dípticos, harán exposiciones temporales y modernizarán la información con QR y paneles explicativos bilingües para que sea más accesible y atractivo, sino también diferentes juegos con las piezas del museo.

“Los colegios desde hace años hacen visitas, pero ahora se ha hecho una nueva actividad para los más pequeños, quienes a través de juegos conocen las piezas del Museo

Arqueológico, bajo el nombre de ‘Piezas ocultas’”, ha dicho Pérez.

Este programa surge porque Pérez tiene claro que “no se puede cuidar lo que se desconoce y por eso hay que empezar desde pequeños a conocer y valorar la historia de Elda y de nuestro museo”. Así potenciarán el conocimiento de las piezas más destacadas como el Niño de Bolón o la Sirena Ibérica con juegos como sopas de letras o reconocer siluetas durante la visita.

El Museo Arqueológico de Elda cuenta con piezas y restos

de gran valor hallados en los tres lugares emblemáticos calificados como Bienes de Interés Cultural de la ciudad: el yacimiento arqueológico El Monastil, el Castillo-Palacio

de Elda y la torre Atalaya de la Torreta. Además, el museo conserva piezas procedentes del casco antiguo, las villas romanas de las márgenes del Vinalopó y el yacimiento del Monte Bolón/Peña del Trinitario.